

résidences immobilier

Paris montmartre transactions vous présente en exclusivité un magnifique 2 pièces entièrement rénové de 29 m2, sans couloir. Situé au 3 ème et dernier étage (sans ascenseur), cet appartement offre une vue Dégagé, est très calme et lumineux. Au sein d'une belle copropriété sans travaux prévus, il comprend : un salon avec cuisine américaine une chambre avec salle d'eau et wc une cave 130 euros de charges par mois pour organiser une visite, contactez M. Thomas vincent au 06 10 22 60 21.

Paris montmartre transactions exclusively presents to you a magnificent, completely renovated 2-room apartment of 29 m2, without corridor. Located on the 4th and last floor (no elevator), this apartment offers a clear view, is very quiet and bright. Within a beautiful co-ownership with no work planned, it includes: a living room with american kitchen a bedroom with shower room and wc a cave to organize a visit, contact mr. Thomas vincent on 06 10 22 60 21.

PARIS MONTMARTRE TRANSACTIONS

69 RUE CAULAINCOURT - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





